
 Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 241 /2023 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal e a Secretária de Turismo e Cultura para 

responder a esta Casa de Leis. 

Como são feitas as discussões para manter a segurança durante as 

festas ou eventos que estão no Calendário Oficial de Jaguariúna, e se existe um 

Comitê de Segurança para esses eventos, se existe, qual o organograma de 

funcionamento e as Secretarias envolvidas. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A Cavalaria Antoniana realizada no dia 11 de junho, organizada pela 

Secretaria de Turismo e Cultura trouxe muita insegurança para a população; isto 

porque assistimos vários casos de violência, principalmente aos ligados ao consumo 

de álcool, conflitos envolvendo ao lançamento de garrafas de vidros contra as forças 

policiais, por isso meu questionamento como são discutidos a segurança antes, 

durante e depois da realização desses eventos. 

 

Com cópias para as seguintes secretarias: 

 Comando da Policia Municipal 

 Secretária Municipal de Segurança  

 Secretária de Governo 

 Conseg de Jaguariúna  

 Guarda Municipal 

    

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2023 

 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 20 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de junho de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


